



# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 3年ぶりに職場体験を行いました

町教委の指導・協力の下、今週5日（水）～7日（金）の3日間、2年生が職場体験を行いました。御協力いただいた関係者の皆さんに、心からお礼申し上げます。

過去2年間は、コロナ禍での活動制限が特に多く、代替行事を通して、働くことの大切さを学習しました。今回は、現場で働く方々と一緒に行動することで、学校では学べない、たくさんことを学べたのではないかと思います。

また、皆さんの故郷である内子町、生活圏が同じ大洲市、そして愛媛県の良さを実感することもできたのではないかと思います。今回の経験を生かし、将来の夢や目標に向けて頑張ってください。そして、故郷を大切する気持ちをいつまでも持ち続けてください。



## 文武両道を成し遂げよう(13日、14日中間テスト)

来週10月13日（木）、14日（金）に中間テストを行います。計画的にテスト勉強に取り組み、学校行事や部活動との両立を果たしてほしいと思います。

テストは今まで学習したところから出題されますので、テスト範囲を確認しながら、今までの単元テストや小テスト、教科書やワークの問題を振り返り、分からなかったところや間違えたところをしっかりと確認し、「できなかったところができるようになる」よう勉強しておいてください。

きっと、同じような問題が出題されます。そして、最終的には、その努力が受験（受験）に繋がります。分からなければ、遠慮なく先生方に聞いてください。

# 文化祭に向け、頑張っています！

10月23日（日）に行う文化祭に向け、全校生徒が「体育大会の熱き想いを今一度」と、リーダーを中心に真剣な表情で合唱練習等に取り組んでいます。

現時点では、全ての学級が優勝候補（横一線）です。残り2週間、抜け出すのはどの学級でしょうか。

内中生の熱い戦いから目が離せません。きっと、本番では参観者の皆さんの心を動かし、感動をお届けすることができるのではないかと思います。

写真は、3年生の昼休みの練習風景です。今年で最後となる3年生は、今まで以上の合唱にしたいと、どちらのクラスも合唱に掛ける思いが伝わってきます。例年以上の熱い勝負をどうぞお楽しみに。



## 文化祭についての重要なお知らせです！

安全で安心して文化祭が実施できますよう、下記のことにお協力ください。

① 参観者の制限について

今回の参観者も普段から顔を合わせている家族のみに制限しています。

② 健康チェックについて

参観される方は、別紙でお配りする健康チェックシート（人数分）に必要な事項を記入し、文化祭当日、体育館入口（受付）の教職員に御提出ください。そこで、最終の検温をしていただき、発熱がなければシールをお渡ししますので、マスク前面の見えるところにお貼りください。

③ マスクの着用について

生徒は合唱や演奏の時にマスクを外して発表いたしますが、参観者の皆様は、ソーシャルディスタンスを取り、マスクを着用して御参観ください。

④ 昼食の申込みをされた保護者の皆さんは、申込用紙（教頭の受領印のついたもの）を持参し、調理室で、商品と交換してください。

また、今年度は食事会場として、木工・金工室、第1・第2理科室を開放しますので、3密対策を取りながら御利用ください。

なお、昼食の引渡しは、地域コーディネーターの宮瀬さんの呼び掛けにより、地域のボランティアの皆さんに協力していただきます。保護者の方には、お子さんの活動を見てもらいたいとの思いが込められており、有り難く思います。ボランティアの皆さん、よろしくお願いします。